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Anfrage 
 

Vorlage: AF/0054/2018 Datum: 16.05.2018 

 

Verfasser: 04-BIZ-Ratsfraktion Az.:  

Betreff: 

Anfrage der BIZ-Ratsfraktion:  Städtebauförderprogramm 

Gremienweg: 

24.05.2018 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

 

Die Stadt Koblenz hat fünf verschiedene Maßnahmen nach Städtebauförderprogramm 2014 – 2017 

beschlossen. Zum Beschlusszeitpunkt war das Vorhaben Fritsch-Kaserne noch Teil des Förderpro-

gramms. Das Land hatte hierfür eine Förderung von bis zu 16 Millionen Euro zugesagt. 

Unsere Fragen: 

 

1. Welche Beträge wurden bisher für welche geförderten Maßnahmen abgerufen? 

2. Welche Maßnahme ersetzt die zunächst geplante Förderung Stadtumbau Fritsch-Kaserne?  

 

Wenn die geplanten Zuschüsse Maßnahme Fritsch-Kaserne nicht durch zusätzliche Zu-

schüsse für die anderen vier Fördergebiete ersetzt werden: 

 

3. Bis wann kann der Stadtrat über eine Ersatzmaßnahme entscheiden? 

4. Wie lange stehen die Fördergelder noch zur Verfügung? 
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